

発達障害啓発週間と世界自閉症啓発デー

<4月2日-8日は発達障害啓発週間です！>

世界自閉症啓発デー(4月2日)から始まる1週間を発達障害啓発週間とし、発達障害の啓発のために、日本全国でさまざまなイベントを行い、また、いろいろな機会を取り上げていただけるよう、行政、機関、民間企業などにも働きかけ、大きなムーブメントを創っていきたいと思います。

議連の先生方の地元においても、いろいろなイベントが実施できるよう、ご支援をお願いいたしたく思います。

イベントの詳細は、追って、ご紹介いたします。よろしくをお願いいたします。

4月2日は、



“ ” World Autism Awareness Day “ ”

“ 世界自閉症啓発デー ”

国際連合での、“世界自閉症啓発デー”(World Autism Awareness Day)の決議を讃え、先導されたシェイカ・モーザ・ピント・ナサ・アル・ミスネッド・カタール首長妃殿下、潘基文国際連合事務総長はじめ、関係された多くの方たちに心よりの感謝を申し上げます。

自閉症やアスペルガー症候群など、自閉症スペクトラム障害の人たちについて、わが国はもちろん、世界中の人たちが大いなる関心と正しい理解をもち、さまざまな形でのサポートを、日常のなかのあたり前のものとして、実現されることを希望いたします。

自閉症スペクトラムの人たちが、この社会の中で充実した人生を生きていけるよう、この日を新たな機会として、多くの人たちが手をたずさえ、ともに歩んでいきたいと思えます。そのことで、障害のあるないにかかわらず、すべての人にとって幸福な社会の実現がなされることを祈念いたします。

わが国においては、2005年4月より発達障害者支援法が施行され、2007年4月より正式に特別支援教育がスタートするなど、自閉症児者の支援への動きが始まったばかりです。いまだに、多くの自閉症児者が十分な理解と支援を受けられない状態にあることも事実です。今後、さらに多くの皆様のご理解とご支援を得て、社会のなかでの自閉症児者への啓発への取り組みを押し進めたいと思っております。

今年の4月2日は、“世界自閉症啓発デー”のスタートをお知らせすることとし、来年2009年4月2日には、“世界自閉症啓発デー”を契機に、理解促進を願うイベントを行う予定であります。

2008年4月2日

社団法人日本自閉症協会会長 石井哲夫
特定非営利活動法人アスペ・エルデの会 CEO 辻井正次
日本発達障害ネットワーク代表 山岡 修